

Pressemitteilung

Sparkasse Schwaben-Bodensee spendet 145.000 Euro an 250 Vereine der Region

Gemeinsamer Einsatz für Kinder und Jugendliche

Augsburg, 14. Juni 2023

Am Mittwoch, den 14. Juni, trafen sich 34 Vereine im Saal der Sparkasse Schwaben-Bodensee am Martin-Luther-Platz in Augsburg, um eine ganz besondere Spendenübergabe zu feiern: 32.800 Euro fließen in Projekte, die sich hauptsächlich für Kinder und Jugendliche im Landkreis Augsburg einsetzen.

Vor Ort waren unter anderem Jugendvertretende von freiwilligen Feuerwehren, Musikvereinen, Sportvereinen, Grundschulen und anderen Einrichtungen und Organisationen.

Warum gerade diese Zielgruppe wichtig ist

„Die Jüngsten unter uns mussten in den vergangenen Jahren besonders zurückstecken“, sagt Dr. Wolfgang Zettl, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes.

„Mit dem Geld werden Anschaffungen und Projekte gefördert, die sonst kaum oder gar nicht zustande kämen – das freut mich persönlich sehr,“ berichtet Sebastian Spieler. Rainer Hörath ergänzt: „Projekte für die jüngere Generation zu fördern – gerade nach den letzten Pandemie-Jahren – das ist uns besonders wichtig.“

Zugleich Spenden und Gewinnen

Insgesamt spendet die Sparkasse Schwaben-Bodensee bei dieser Spendenaktion über 145.000 Euro an mehr als 250 verschiedene Vereine im Geschäftsgebiet. Die Summe stammt aus dem Ertrag

Sparkasse Schwaben-Bodensee

des PS-Sparen, einer Lotterie für den guten Zweck. Das System dabei ist einfach: Sparkassenkunden zahlen monatlich fünf Euro pro PS-Los. Davon werden vier Euro angespart – pro Los werden also nach einem Jahr 48 Euro ausgeschüttet. Der restliche Euro fließt in die Lotterie, bei der monatlich bis zu 10.000 Euro oder attraktive Sachpreise gewonnen werden können. Mit dem anderen Teil werden gemeinnützige Vereine oder Aktionen vor Ort in der Region unterstützt.



Bildunterschrift: Die 37 Vertrendenden der Vereine und Organisationen bei der Spendenübergabe in Augsburg.

Bildrechte: Tobias Kofler



Über die Sparkasse Schwaben-Bodensee

Die Sparkasse Schwaben-Bodensee übernimmt Verantwortung für Menschen in allen Lebensphasen. Mit nachhaltigen Lösungen für ihre Region und einer Bandbreite an Finanzdienstleistungen bietet sie innovative Möglichkeiten für ihre Privat-, Unternehmens- und kommunalen Kunden. Dabei verschreibt sie sich dem Gemeinwohl und steht als selbstständiges Wirtschaftsunternehmen in kommunaler Trägerschaft des "Zweckverband Sparkasse Schwaben-Bodensee" seit 1824 für Vertrauen und Qualität in Beratung und Service.

Mit einer Bilanzsumme von 9,5 Milliarden Euro und 1.083 Mitarbeitenden (Stand 31.12.2022) ist die Sparkasse Schwaben-Bodensee ein bedeutender Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Sie steht ihren Kunden mit 86 Geschäftsstellen – darunter 29 SB-Service-Stellen – regional und persönlich zur Seite. Durch Online-Banking, virtuelle Beratung in der Internet-Filiale und telefonische Serviceleistungen, ist sie zu jeder Zeit erreichbar. Verantwortung für Mitmenschen zeigt die Sparkasse Schwaben-Bodensee in der Förderung von Kultur, Sport, Sozialem und Umwelt durch gesellschaftliches Engagement.

Weitere Informationen unter [spk-schwaben-bodensee.de](https://www.spk-schwaben-bodensee.de)

Ansprechpartner:

Sparkasse Schwaben-Bodensee
Tobias Kofler
St.-Josefs-Kirchplatz 6-8
87700 Memmingen

Telefon: (0 83 31) 6 09-81351
E-Mail: tobias.kofler@spk-sbo.de